

# *Ciudad del centro de Cuba detecta caracol gigante africano*

---



La Habana, 6 ago (RHC) La bióloga Nerelys Dorta, máster en enfermedades infecciosas de la Dirección de Higiene y Epidemiología en la central ciudad cubana de Santa Clara anunció este 6 de agosto la presencia del caracol gigante africano (*Achatina fulica*), en el municipio de Placetas, provincia de Villa Clara.

La experta precisó que el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) confirmó "nuestro dictamen a partir de una investigación sobre denuncias de vecinos que alegaban la presencia de un caracol muy grande en los canteros y jardines".

"Existen 26 manzanas (unas 18 hectáreas) infestadas por la invasión de las babosas, de acuerdo con estudios de terreno, y ya se adoptan las medidas fitosanitarias para su control y eliminación", aseveró.

El caracol gigante africano está catalogado como una de las 100 especies invasoras más perjudiciales del orbe, basado en la lista elaborada por la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**